

全国で8団体に選ばれる
第51回衛生教育奨励賞

「平成30年度公衆衛生事業功労者表彰式」は2月25日、東京都の大手町サンケイプラザで行われ、松前町地域包括支援センターが「第51回衛生教育奨励賞」を受賞しました。

評価されたのは、27年から実施している「介護予防体操出前講座」。町の保健師などが地域へ出向き、楽しく自主的に介護予防活動が続けるグループに体操の指導などを行っています。活動を続ける皆さんのおかげで、受賞することができました。ありがとうございました。

④賞状を持つ平井保健師 ⑤ゴムチューブを使った「コロボード体操」



バラエティに富んだ名人芸を披露
第11回松前町まちおこし演芸名人会

町文化協会主催の「第11回松前町まちおこし演芸名人会」は2月24日、文化センターで開催されました。

計15組が出演した今回の名人会では、松前幼稚園児による「U.S.A」ダンスを皮切りに、日本舞踊や伊予万歳などの伝統芸能など、幅広い年代がバラエティに富んださまざまな名人芸を披露。会場に来た多くの人々を魅了し、楽しませていました。



広げよう「小さな親切」の輪
松前中学校と同校園芸委員会が受章

「小さな親切」実行章伝達式は2月13日、松前中学校で行われ、同校と同校園芸委員会が「小さな親切」実行章を受章しました。これは、多くの生徒が積極的に奉仕活動に取り組んでいること、園芸委員会を中心に雑草が茂った正門前空き地の手入れを続けきれいな花壇を作ったことをうれしく思った丸田信子さん＝新立＝が推薦し、受章が決まったものです。

「小さな親切」運動愛媛県本部の森田浩治代表は「小さな親切の輪を広げてほしい」と話していました。

⑥お礼の言葉を述べる ⑦みんなで記念撮影



商工会女性部が寄付
松前町大規模地震災害対策基金

松前町商工会女性部(中島瞳部長)は3月8日、義農祭、夏祭りやたわわ祭などの売り上げの一部を、町の大規模地震災害対策基金に寄付しました。

同部は、平成18年度から毎年、売り上げ金の一部を寄付しています。岡本町長に寄付金を手渡した中島部長は、「みんなで頑張った売り上げ金です。少しでも役立ててもらえるとうれしいです」と話していました。



通いなれた学舎巣立つ
卒園式・卒業式

町内の幼稚園では3月20日に、小学校では3月22日に、中学校では3月15日に、卒園式・卒業式が行われました。

卒園生や卒業生は思い出の詰まった学舎(まなびや)を巣立っていきました。

- 1_胸を張り入場(北伊予小)
- 2_「はい!」元気に返事をして校長先生のもとへ(松前小)
- 3_卒業証書授与(岡田中)
- 4_「たくさん遊んで楽しかったよ」(松前幼稚園)
- 5_卒業生全員で「旅立ちの日に」を合唱(岡田小)
- 6_涙をぬぐい、みんなに見守られながら退場(北伊予中)
- 7_一人ずつ将来の夢を発表(古城幼稚園)
- 8_「おめでとう」在校生と先生が見送り(松前中)



防災のちびっ子リーダーが卒団
松前町少年消防クラブ卒団式

「松前町少年消防クラブ卒団式」は松前、北伊予、岡田の各小学校で行われ、42人の消防クラブ員が卒団しました。消防クラブ員は学校内の防災リーダーだけでなく、地域や家庭のリーダーとしても活躍し、防火意識の啓発に努めました。

▼2月26日 松前小学校



▼3月4日 北伊予小学校



▼3月7日 岡田小学校



中学生による白熱した戦い
中学生ホッケー交流大会「まさきカップ」

中学生ホッケー交流大会「まさきカップ」は3月16日、松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場で開催しました。

本大会は、昨年1月に四国内の中学生チームを招いて行ったプレ大会に続き、ホッケーのまちづくりを進めるとともに競技力向上を図るために開催したもの。中四国、九州や関西地方から男女11チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

翌17日には交流戦を行い、2日間に渡って交流を深めた子どもたち。お互いに刺激を受けながら、ホッケーを楽しんでいました。

交流大会の結果は、次の通りです。

【中学男子の部】

- 1位 玖珂中学校(山口)
- 2位 敵傍中学校A(奈良)

【中学女子の部】

- 1位 玖珂中学校(山口)
- 2位 綾川ホッケークラブ(香川)



㊤ゴールまでドリブルで切り込む ㊦カットして攻めての激しい攻防 ㊧来年も会おうね。優勝カップや賞状を手に集合写真

スーパープレーに熱狂
松前町ひまわり杯(水口杯)ダブルス卓球大会

「第7回松前町ひまわり杯(水口杯)ダブルス卓球大会」は2月10日、松前公園で開かれ、240人60チームが参加しました。試合の合間には、全国で活躍する時吉佑一選手のプレミアムレッスンやスーパープレーで大いに盛り上がりました。予選リーグの順位ごとに行われた、トーナメントの結果は次の通りです(敬称略)。

▶1位グループ①フュージョン(時吉佑一、西田貴、山藤結夢、村上向日葵) ②フェニックスA(上田達弥、光田知人、山地理沙、片上知代)

▶2位グループ①GIM(大西豊、成瀬稜典、浅海恒成、久保あかり) ②わいわい山口クロチャン(黒崎浩二、松田康之、田村清美、加藤万里子)

▶3位グループ①内子体協A(氏川幹夫、弦田アユ子、稲田恵美、藤原悠羽) ②フレンズA(前田展男、正岡博之、末廣郁子、菅沼千津子)

▶4位グループ①媛卓会A(平松恒俊、熊野千恵、松本すづ子、小椋富美子) ②ふじクラブD(武田重則、十河真澄、川西應実、森山みどり)



▲1位グループ優勝チーム



息の合ったペアプレーで白熱
第41回松前町バドミントン大会

「第41回松前町バドミントン大会」は1月27日、松前小学校で開催されました。

大会の結果は、次の通りです(敬称略)。

<試合結果>

▶一般男子

- ①山本琢己・松本大
- ②谷口厚司・西崎翔吾

▶一般女子1部

- ①谷口和美・本山有香
- ②竹内晶子・藤田彩

▶一般女子2部

- ①有光海莉・窪田茉菜呂
- ②越智美咲・中西悠衣菜

▶北伊予地区

| 行政区 | 氏名 | 電話 |
|-----|--------|---------------|
| 徳丸 | 伊賀上 直樹 | 984-5117 |
| 中川原 | 大政 庸久 | 984-5845 |
| 出作 | 弓達 耕二 | 984-6144 |
| 神崎 | 山下 廣昭 | 090-4506-1454 |
| 鶴吉 | 久津那 博 | 090-1325-5904 |
| 横田 | 古野 雅清 | 985-1504 |
| 大溝 | 仲矢 國和 | 984-9709 |
| 永田 | 中村 研一 | 984-9722 |
| 東古泉 | 池内 重男 | 984-5293 |

▶岡田地区

| 行政区 | 氏名 | 電話 |
|-----|-------|---------------|
| 大間 | 北岡 昭夫 | 090-8979-2863 |
| 上高柳 | 坪田 未廣 | 984-6502 |
| 恵久美 | 郷田 雄三 | 984-1776 |
| 昌農内 | 平井 貢 | 984-7105 |
| 西高柳 | 有光 大岳 | 984-6187 |
| 西古泉 | 泉 範幸 | 090-7625-2433 |
| 北川原 | 三好 勝志 | 984-7936 |
| 塩屋 | 木村 博 | 985-0595 |

私たちが新しい区長です
平成31年区長会

平成31年の各地区の区長さんが決まりました。また、2月22日に行われた区長会で、松前町区長会長に木村博さん(写真中)、副会長に大野育造さん(右)と弓達耕二さん(左)が選ばれました。

各地区の区長さんは次の通りです(敬称略)。



▶松前地区

| 行政区 | 氏名 | 電話 |
|-----|-------|----------|
| 南黒田 | 渡辺 正治 | 984-4228 |
| 北黒田 | 大野 育造 | 984-1913 |
| 宗意原 | 高本 義秋 | 984-9360 |
| 新立 | 仲島 政夫 | 984-1069 |
| 本村 | 三好 孝善 | 984-3001 |
| 筒井 | 本馬 泉 | 984-3862 |
| 社宅 | 三島 邦裕 | 985-5082 |



㊤ソフトボールの試合。ボールをよく見て打つタイミングを見極める ㊦ミニバスケットボール男子の試合。リバウンドに備え、ボールに集中する選手たち

スポーツ少年団が熱戦
スポーツ少年団交歓会・卒団式

「平成30年度第2回スポーツ少年団交歓会」は3月2日、松前公園で開催され、松前、北伊予、岡田のスポーツ少年団チームが交流試合を行いました。

競技は、ミニバスケットボールとソフトボールの2競技を実施。団員たちは、日ごろの練習の成果を発揮しながら、競技を通して他チームとの交流を深めていました。松前男子の1チームしかないミニバスケットボール男子は、伊予市のスポーツ少年団「伊予MBC」を招待して交流戦を実施。順位はつけなかったものの、白熱した試合を繰り広げていました。

また、この交歓会は6年生にとって最後の試合となるため、試合後には卒団式も行われました。

交歓会の結果は、次の通りです。

<試合結果>

- ミニバス 優勝 北伊予 準優勝 松前女子
- ソフトボール 優勝 北伊予 準優勝 岡田



給食で非常食を体験

3.11 防災を考える

災害時を想定して備蓄している、学校給食用非常食を使った献立が3月11日、町内全ての小中学校の給食に登場しました。これは災害に備えることの大切さを知ってもらおうと給食センターが企画したものです。

松前中学校では、町職員がテレビ放送を使い、普段から少し多めに食料を備えておく「ローリングストック」について説明。生徒たちは非常食を食べながら、日ごろから備える重要性について学んでいました。



- ④ 3月11日の防災給食
- ⑥ 非常食を体験する生徒たち




町の特産はだか麦をラーメンに

伊予農業高等学校交流学習

伊予農業高等学校交流学習「はだか麦 de ラーメン」は3月11日、松前小学校で行われ、2年生の児童105人と食品化学科の高校生39人がはだか麦を使った麺作りに挑戦しました。

日ごろからはだか麦を使った商品開発に取り組んでいる伊予農生の皆さん。その知識を生かして町の特産品を児童たちを知ってもらおうと、クイズ形式の講義や麺作りの指導を行いました。ラーメンを試食した児童たちは、「いつもの麺よりおいしい」と笑顔で頬張っていました。



- ④ 初めて見る製麺機にびっくり
- ⑥ 6年生も一緒にいただきます




住民主体の避難所運営を考える

平成30年度防災士研修講座

「防災士研修講座」は3月17日と24日、役場で行われ、町内の防災士約70人が参加しました。

講座では、(一財)消防防災科学センターの楠本防災図上訓練指導員が、住民主体の避難所運営について講演。その後避難所運営ゲーム「HUG」を使って、押し寄せる避難者の特徴に配慮した避難所運営を疑似体験し、平時に備えておくことの大切さを実感していました。




満開の菜の花畑で遊んだよ

黒田保育所園児が菜の花畑で交流会

岡井剛太郎さん＝南黒田＝は3月12日、黒田保育所の園児と北黒田・南黒田の老人会の皆さんを菜の花畑に招待し、交流会を行いました。

畑に到着した園児たちは、辺り一面に広がる菜の花に「早く遊びたい」と大喜び。岡本町長や老人会の皆さんと一緒に菜の花を摘んで花束にしたり、畑の中を走り回ったりしながら春の訪れを楽しんでいました。

